

CREYS-MÉPIEU

Une fête réussie pour le hameau de Faverges



Quatre-vingts habitants de Faverges ont partagé un excellent moment.

Habituellement, les habitants du hameau de Faverges à Creys-Mépieu se retrouvent pour une journée festive au début du mois de juillet. Samedi 5 juillet, après un apéritif léger, le repas cette année consistait en un jambon rôti avec des pommes grenailles, précédé d'une assiette de crudité et suivi de fromage et de tarte aux pommes. La fin de l'après-midi permettait aux boulistes de mesurer leurs talents en toute convivialité, l'essentiel étant de s'amuser sous un beau soleil. Les organisateurs, Carine et David Arnaud, Isabelle et Pascal Velez, Nadine Gros,

mais aussi Véronique et Michel Casson, Romain, Rémi, Precillia et Auric avaient mis les petits plats dans les grands pour le bonheur des convives.